

## ABSTRAK

**Yunus Pomolango**, 2012. *Partisipasi Komite Sekolah Dalam Pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah (Studi Kasus di SDN 1 Tolotio Kecamatan Tibawa)*, Skripsi. Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. **Pembimbing Bapak Drs. H. Muh. Polinggapo, S.Sos, M.Pd dan Bapak Arifin, S.Pd, M.Pd**

Adapun yang menjadi fokus penelitian ini adalah (1) Partisipasi komite sekolah dalam perencanaan pengelolaan dana BOS di SDN 1 Tolotio Kecamatan Tibawa. (2) Partisipasi komite sekolah dalam pengorganisasian pengelolaan dana BOS di SDN 1 Tolotio Kecamatan Tibawa. (3) Partisipasi komite sekolah dalam pengkoordinasian pengelolaan dana BOS di SDN 1 Tolotio Kecamatan Tibawa. (4) Partisipasi komite sekolah dalam pengawasan pengelolaan dana BOS di SDN 1 Tolotio Kecamatan Tibawa.

Adapun yang menjadi tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui secara mendalam tentang partisipasi komite sekolah dalam perencanaan, pengorganisasian, pengkoordinasian dan pengawasan pengelolaan dana BOS di SDN 1 Tolotio Kecamatan Tibawa.

Penelitian ini dirancang sebagai jenis penelitian kualitatif yang menggunakan pendekatan studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu 1) Observasi, 2) Wawancara dan 3) Dokumentasi sehingga data yang dikumpulkan benar-benar akurat dan sesuai dengan kebutuhan peneliti. Analisis data dilakukan dengan analisis kualitatif deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum pengelolaan Dana BOS di SDN 1 Tolotio telah mengacu pada petunjuk yang ada meskipun belum optimal karena belum keseluruhan kegiatan melibatkan partisipasi komite sekolah dalam pengelolaan dana BOS. Partisipasi stakeholder di sekolah dalam pengelolaan dana BOS teraktualisasi melalui implementasi fungsi manajemen antara lain perencanaan, pengorganisasian, pengkoordinasian serta pengawasan terhadap pengelolaan dana BOS.

Terkait temuan tersebut maka disarankan agar 1. Tingkat partisipasi orang tua dan masyarakat (komite sekolah) dalam pengelolaan dana BOS perlu ditingkatkan sehingga memberi kontribusi dalam pengelolaan dana BOS di sekolah. 2). Untuk pihak sekolah diharapkan agar perlu mengoptimalkan partisipasi komite sekolah dalam keseluruhan pengelolaan dana BOS. Dalam pengelolaan dana BOS perlu melibatkan partisipasi komite sekolah sehingga menumbuhkan kepercayaan yang tinggi dan rasa tanggung jawab dalam aplikasi pemanfaatan dana BOS di sekolah. 3). Untuk pihak komite sekolah diharapkan agar dapat berpartisipasi dalam pengelolaan dana BOS agar keseluruhan program pelaksanaan dapat berjalan dengan lancar.

**Kata Kunci:** *partisipasi, komite Sekolah, dana BOS*